
６月１６日 一 般 質 問 
 

 

発 言 者 質   問   内   容 

楠  正信 

（公明党） 

○特別支援学校高等部生徒への通学支援について 

○「魅力ある海辺づくり」について 

【一問一答】 

阿部 正剛 

（市民クラブ） 

○ラムサール条約について 

○史跡における外国語表記について 

【一問一答】 

大原弥寿男 

（自民党） 

○老人クラブについて 

○本市におけるカタカナ語の表記について 

【一問一答】 

阿部真之助 

（自民党） 

○ふくおかさん家のうまかもん条例の活用について 

【一問一答】 

荒木 龍昇 

（緑とネット） 

○市長が議長との協議をしないまま議会事務局長を異動させたことについて 

○「活力ある福岡空港づくり基金条例案」の再議における審査で第３委員会に市

長が出席しなかった件について 

○住宅セーフティネット法の改正に関連して 

【一問一答】 

高山 博光 

（維新の会） 

○地下鉄七隈線博多駅工区における道路陥没事故の責任について 

○中村大学前、六本松旧九大前交差点の渋滞はひどすぎる。いつ拡幅するのか 

○外国人への生活保護は、最高裁判例が違法と断じているが… 

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○青果市場跡地北側道路について 

○那珂１丁目地区の水路について 

【１回目は一括質問・一括答弁，２回目以降一問一答】 

新村まさる 

（無所属） 

○長住中央公園の再整備事業について 

 ・本市当局の配慮責任について 

 ・球場以外部分における一部早期着工について 

 ・優先利用の「保留」処分について 

【一問一答】 

橋田 和義 

（無所属） 

○六本松のまちづくりについて 

【一問一答】 

天野 こう 

（無所属） 

○猫問題について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後８人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


